

# 1 ère Rencontre inter-associative

Des familles et des professionnels  
questionnent la psychanalyse

## LES NOUVEAUX ESPACES DE « JE »

*La VIDEO peut-elle aider à devenir SUJET ?*



**Le vendredi 16 septembre 2016 à 18h**

A ROUEN, Atelier Monet, place de la cathédrale

Au premier étage de l'Office de tourisme - tarif libre

### Invités :

**Aurore Cahon, Bertrand Pesquet**, de l'association « la Main à l'Oreille »

**Marie-Annick Dion**, art-thérapeute, fondatrice de « Autrement dit »

**Violette Aymé**, étudiante en arts visuels, réalisatrice vidéo

**Maryvonne Slimani**, enseignante spécialisée, vidéo et expression corporelle

**Catherine Thomas**, psychanalyste à Bordeaux, expérience vidéo et adolescence

---

**Partenaires :** Association « La Main à l'Oreille », Centre Interdisciplinaire sur l'Enfant, Association « Autrement dit », Association GEPETTO, Association Cause freudienne Normandie.

**Renseignements :** Philippe Lemerrier 06 72 27 94 79